



学校教育目標  
笑顔と自信に満ちあふれ  
夢が語れる  
「大津っ子」の育成

大津小学校  
学校通信  
第2号

ぼんじてつてい  
**凡事徹底**

平成30年  
6月1日  
【文責:山本】

学校づくりの基本姿勢  
当たり前のことが  
当たり前にできる  
自分になろう



# 「夢」・「感動」・「笑顔」一人ひとりが輝いた

## ～大津小学校運動会 天気に感謝 みんなに感謝～



「♪蒼天高く 気は清く うららの日和 心地よや ♪」ではじまる伝統の大津小学校「運動会の歌」の歌詞のとおり、前日までの雨が嘘のように晴れ渡った絶好の運動会日和のもと、去る5月27日（日）に平成30年度の「運動会」を開催しました。



今年は、大会スローガンを「**夢・感動・笑顔**～みんなで一致団結 あきらめず勝利をめざせ～」とし、準備や練習の時から各団の団長を中心に、児童の主体性を引き出しながら参加意欲を高め、相互の連帯感を味わわせることを念頭において取り組んできました。



**堂々たる誓いの言葉** 当日は、各団団長の力強い誓いの言葉に続いて、各学年ごとの徒走や表現活動など、これまでの練習で磨き上げてきた力と技を最大限に発揮してくれました。特に、どの競技も手に汗握る接戦が多く応援にも力が入りました。表現活動では、表情がとても素晴らしい演技者の思いがよく伝わってきました。（応援席で目を潤ませておられた保護者の方が多いらっしゃいました）また、競技以外でも児童の入退場の動きや態度、ご来校いただいた皆様の応援のマナーも大変良く、スムーズに大会を運営することができました。



当日は、児童に向けた心からの応援、本当にありがとうございました。この運動会での児童のがんばりを今後の教育活動に最大限に生かしていきたいと思います。



最後まで全力疾走

### 運動会エピソード【その①】

今年の運動会は、何より天気を心配しました。週間天気予報では直前まで雨の予報が出ていたからです。そんな中、今年は体育主任の田中大智先生が作られた大きな**てるてる坊主**が、本部テントの軒下で、児童の練習をずっと見守っていました。みんなの願いが通じたのか、当日は予想だにしなかった晴天でした。**てるてる坊主**さんありがとうございます。



力を合わせて 大玉ころりん



### 一致団結～心を一つに～

運動会の練習期間中、放課後の応援団の練習を物陰から見つめている4年生の男子児童がいました。聞いてみると「来年は、自分も応援団をやってみたい」とのことでした。きっと来年、応援団員として運動会の晴れ舞台で活躍する自分の姿を夢見ていたのだと思います。大津小では、上級生

の一生懸命な態度やはつらつとした動きが下級生のあこがれの的です。言葉で表さなくてもそんな思いが通じ合う「大津っ子」の素晴らしい姿を、運動会を通じて改めて感じることができました。

### 運動会エピソード【その②】

**注意喚起 不審者情報にご注意を!! 「いかの・お・す・し」を忘れずに**  
県内で、小学生が警察官を名乗る男の車に乗せられ連れ回される事案が発生しています。知らない人について行かない・車には乗らない約束の徹底をお願いします。

